



# SPIEL



## “Eins verliert!” - eine Freizeitbeschäftigung der Roten Milane

Alles, nur eins nicht ...

### Du brauchst:

- einen Würfel
- einen Kuli und einen Notizblock
- mindestens einen weiteren Mitspieler



### So geht's:

Es wird reihum gewürfelt. Jeder Mitspieler darf solange würfeln, wie er möchte.

Alle geworfenen Punkte werden zusammengerechnet. Würfelt man jedoch eine Eins, darf man nicht mehr weitermachen und der nächste ist dran. Außerdem sind dann alle in dieser Runde geworfenen Punkte weg. Es geht also darum, an der richtigen Stelle aufzuhören. Entscheidet sich ein Mitspieler, nicht mehr weiter zu würfeln, bekommt er seine Punkte aufgeschrieben. Sie können dann nicht mehr verloren gehen. Nun ist der nächste an der Reihe. Wer am Ende die meisten Punkte hat, hat gewonnen.

### Tipp:

Ihr könnt das Spiel auch erweitern, indem ihr einfach mehrere Würfel nehmt, oder mehrere Zahlen ausschließt (nicht nur die Eins).

Viel Spaß!

Kinderradio Doppeldecker im Netz:  
[doppeldecker.info](http://doppeldecker.info)



Missionswerk  
Werner Heukelbach

© by Missionswerk Werner Heukelbach, 51700 Bergneustadt  
kinderinfo@missionswerk-heukelbach.de

Das Missionswerk Heukelbach arbeitet überkonfessionell,  
distanziert sich von allen Sekten und hat als Grundlage allein Gottes Wort, die Bibel.  
Allein die gute Nachricht von Jesus Christus soll verbreitet werden.